

# Schtärneföifi im Märlisalat

ab.- Zum 20-Jahr-Jubiläum der Kinderkultband Schtärneföifi gibts so richtig Theater: «Schtärneföifi im Märlisalat» heisst das neueste Projekt des Zürcher Quintetts. Mit von der Partie sind unter anderem der böse Wolf, ein Flaschengeist, ein fliegender Teppich, ein Dornröschenschlaf usw. Das Theater Chur zeigt dieses musikalische Theaterspektakel am Sonntag, 20. Dezember 2015, um 16 Uhr als Weihnachtsvorstellung für die ganze Familie.

Ticketing: [www.theaterchur.ch](http://www.theaterchur.ch)



Szene aus «Schtärneföifi». Foto zVg